

も り

# 森林とのふれあい!

## つくば市立吾妻中学校 森林・林業体験学習



県南農林事務所職員から山の仕事などについて学びました。

12月10日(木)ひなたにいと暖かく感じる一日となったこの日、筑波スカイライン沿線にある国有林で、つくば市立吾妻中学校の2年生109名が森林・林業体験学習として、間伐及び枝落とし作業を行いました。最初に森林教室を、県南農林事務所の職員から森林の働きと、植栽から主伐までに必要な作業の説明があり、森林の大切さと今回行う作業の役割を学びました。



「やばい、楽しい！」 元気な声が聞こえてきました。



ヘルメットを装着し、準備完了(^\_^) いざ、林内へ!



慎重に受け口を切っています。



(よね)

その後、作業場所に向け林道を歩き、各班に分かれて林内に入り作業を開始しました。枝落としでは、高枝切り鋸を使用し、作業を行いました。慣れない作業と初めて使う道具に苦労しながらも、楽しんで作業に取り組んでいました。今回の体験学習で、普段できないようなことを体験し、良い思い出になったのだと思います。これを機に、森林・林業について少しでも興味をもってくれたら嬉しいです。

